

Medicina interna pediátrica

Silvestre Frenk*

Como una respuesta al fenómeno de transición epidemiológica y poblacional que se vive en México, un grupo de pediatras del Instituto Nacional de Pediatría, encabezados por el académico Arturo Loredó Abdalá, presentan a la comunicación pediátrica nacional y latinoamericana la tercera edición de Medicina interna pediátrica, editada por McGraw-Hill Interamericana. Tan loable esfuerzo se plasma en enfoques clínicos y terapéuticos actualizados de los padecimientos que por su complejidad requieren ser manejados en un centro hospitalario del tercer nivel de atención.

La concepción de la medicina interna como una interfase obligada entre la medicina general y las especialidades resulta tan válida en el campo pediátrico como para la edad adulta. De hecho, el pediatra

internista se caracteriza por ostentar una vasta cultura médica, apoyada en una constante actualización en los diversos campos de la medicina, y en una intensa labor docente y de investigación científica.

El objetivo mayor de la obra, es pues, dar a conocer a los colegas pediatras la experiencia del Departamento de Medicina Interna del Instituto Nacional de Pediatría en tópicos cuyo común denominador es la complejidad diagnóstica o terapéutica. Así, en 25 capítulos, el autor y sus colaboradores presentan los problemas médicos que consideran ser terreno de la medicina interna pediátrica, y los basan en la casuística interna y una vasta revisión de la literatura nacional y extranjera. Sin duda, esta obra habrá de ser de lectura obligada para todo médico que atiende a los niños.

*Académico honorario

Correspondencia y solicitud de sobreimpresión: Dirección General del Instituto Nacional de Pediatría. Insurgentes Sur Núm. 3700 Col. Insurgentes Cuicuilco C.P. 04390. México, D.F.